

## UNCOOL – ARTISTS IN RESIDENCE

### **ALCHIMIA ORGANICA**

MARIA LUCCHESI Bandoneon, Ocean Drum, Didgeridoo, Stimme

MATTHIAS BAUER Kontrabass, Stimme

Die Avantgarde in Kunst, Theater, Musik, das Studium der Stimme und das Interesse an verschiedenen Kulturen sind die Themen, die die beiden Künstler verknüpfen. Wir werden Zeugen einer Art ‚rationalen Inkonsistenz‘ die nicht versucht, eine Synthese zwischen den Extremen zu schaffen, sondern die Spannung aus der Dynamik der Widersprüche schöpft. Die Aktionen sind instinktiv, vibrierend, dramatisch und voll Energie. Stimmliche Virtuosität brilliert in ironischer Reflexion und einer magischen Atmosphäre spontaner Anarchie. Wir sehen sie einzeln und gemeinsam in das Reich des Theaters, der musikalischen Avantgarde und der Improvisation eintauchen: eine halluzinatorische Exkursion, die den Zuschauer mitnimmt auf eine sinnliche und emotionale Reise.

Maria Lucchese ist bildende Künstlerin, Multiinstrumentalistin und Performerin. Sie lebt in Berlin.

<http://www.marialucchese.de>

Matthias Bauer ist Komponist, Kontrabassist und Performer, der international in den Bereichen der zeitgenössischen Musik und Improvisation arbeitet. Er lebt in Berlin.

<https://www.bauerbass.de>

Text: Matthias Bauer / Maria Lucchese